

**Intersolar Norteamérica 2008**  
**San Francisco, 15-17 de julio de 2008**

## Extraordinario debut de Interpolar Norteamérica

**Pocas semanas después de la celebración de Intersolar Europa, Intersolar Norteamérica finalizó también con gran éxito internacional: 210 empresas se presentaron en San Francisco en la primera Intersolar para la región norteamericana, contribuyendo a que la feria especializada de técnica solar pudiera tener un comienzo excelente. Con ello, Intersolar Norteamérica es ya la feria especializada de técnica solar más importante de Norteamérica, con más de 13.000 visitantes en San Francisco en su primer año de celebración.**

**San Francisco, 30/07/2008.** Intersolar Europa es la feria especializada de técnica solar más importante del mundo. El 17 de julio finalizó también Intersolar Norteamérica, la primera Intersolar en territorio americano, obteniendo un rotundo éxito. “Nos alegramos de que Intersolar Norteamérica haya tenido un comienzo tan bueno. Los números y la enorme satisfacción de los expositores y los visitantes nos demuestran que el sector en crecimiento de la energía solar estaba esperando en EEUU una plataforma profesional como Intersolar”, comenta Markus Elsässer, gerente de Solar Promotion GmbH, una de las empresas organizadoras de Intersolar Norteamérica e Intersolar Europa.

210 fabricantes, proveedores y prestadores de servicios internacionales de todas las áreas de la energía térmica solar y la tecnología fotovoltaica estuvieron representados como expositores. La primera Intersolar Norteamérica se celebró en una superficie de aproximadamente 10.000 m<sup>2</sup>, donde las empresas presentaron sus servicios y productos al público especializado e interesado de San Francisco. En el programa marco se reflejó también el gran éxito obtenido: más de 1400 participantes fueron recibidos en los temas especializados más diversos relacionados con la tecnología fotovoltaica, la energía térmica solar y la arquitectura solar.

Los puntos culminantes del programa de conferencias fueron los eventos sobre el tema “Concentrating Solar Technologies” (concentración de tecnologías solares) e “Innovative Concepts for Cells & Modules” (conceptos innovadores de células y módulos), pero los eventos restantes, con un total de 100 ponentes de alto nivel, también fueron aprovechados intensamente por expertos y ejecutivos del sector solar a efectos de intercambio y perfeccionamiento. Los puntos principales del programa marco fueron las últimas tendencias del sector solar: las evoluciones del mercado internacional se sometieron a debate del mismo modo que los últimos descubrimientos en el desarrollo de centrales de energía térmica solar o innovaciones en el área de la tecnología de capa fina. “Con Intersolar Norteamérica hemos conseguido introducir de forma óptima (en el primer año) el concepto de la feria en el mercado americano. Esperamos poder superar este éxito en los próximos años”, comenta Klaus W. Seilnacht, gerente de Wirtschaft Touristik und Messe GmbH und Co. (Freiburg), la otra empresa organizadora de Intersolar Norteamérica e Intersolar Europa.

En colaboración con SEMI, asociación mundial de la industria de semiconductores, Intersolar pudo marcar una pauta de colaboración internacional para el suministro de la energía del futuro. Arnold Schwarzenegger, gobernador del estado norteamericano de California, también valoró el gran éxito obtenido, expresándolo de la siguiente forma: “Celebro sus esfuerzos por consolidar nuestra colaboración y luchar contra el cambio climático. Sus acciones reúnen a las mentes más sobresalientes y a los innovadores más brillantes, quienes ayudarán a todos los países a reducir su dependencia de los combustibles fósiles”.

Así pues, Intersolar Norteamérica se ha situado desde el principio como una de las ferias especializadas más importantes en técnica solar en territorio norteamericano. La cita ya se ha

emplazado para el próximo año: Intersolar Norteamérica 2009 se celebrará del 14 al 16/07/2009 en San Francisco.

**En la página web [www.intersolar.us](http://www.intersolar.us) puede encontrar más información sobre Intersolar Norteamérica**  
**En la página web [www.intersolar.de](http://www.intersolar.de) puede encontrar más información sobre Intersolar Europa**

#### **Sobre Intersolar**

Intersolar Europa es la feria especializada en técnica solar más importante del mundo organizada desde 2000 a 2007 en Freiburg. En 2008, Intersolar Europa se celebró por primera vez en Múnich. En el nuevo emplazamiento de la ciudad bávara continuará la prolongada colaboración entre sus organizadores, Solar Promotion GmbH (Pforzheim) y Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (Freiburg). Intersolar se centra en las áreas de tecnología fotovoltaica, energía térmica solar y arquitectura solar, consolidándose desde su creación como feria principal de la industria a nivel internacional entre los fabricantes, los proveedores, los mayoristas y los prestadores de servicios.

En 2008, Intersolar Norteamérica se organizó también por primera vez en colaboración con Solar Promotion GmbH (Pforzheim), Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (Freiburg) y SEMI. Intersolar Norteamérica se celebró entre el 15 y el 17 de julio de 2008 en el "Centro Moscone" de San Francisco, junto con Semicon West, la feria de semiconductores y microelectrónica líder en el mundo.

#### **Acerca de SEMI**

SEMI es una asociación internacional de fabricantes, distribuidores, proveedores y prestadores de servicios en el área de semiconductores y microelectrónica, pantallas, energía fotovoltaica y tecnologías relacionadas. SEMI tiene sucursales en Austin (Texas), Pequín, Bruselas, Hsinchu (Taiwán), Moscú, San José, Seúl, Shangai, Singapur, Toquio y Washington D.C.

En [www.semi.org](http://www.semi.org) puede encontrar más información sobre SEMI

#### **Contacto:**

Solar Promotion GmbH | Postfach 100 170 | 75101 Pforzheim  
Señor Markus Elsässer | Tel.: +49(0)7231-58598-0 | Fax: +49(0)7231-58598-28 | [info@intersolar.de](mailto:info@intersolar.de)

#### **Contacto de prensa:**

fischerAppelt Kommunikation München GmbH | Infanteriestraße 11a | 80797 München  
Robert Schwarzenböck | Tel.: +49-89-747466-23 | Fax: +49-89-747466-66 | [rs@fischerappelt.de](mailto:rs@fischerappelt.de)  
Andreas Haas | Tel.: +49-89-747466-24 | Fax: +49-89-747466-66 | [ah@fischerAppelt.de](mailto:ah@fischerAppelt.de)